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acrA DE LA gg!NE§!!¡N ORDTNARIA DEL CONSE,O MUNC|PAL
DE MEJORA REGULATORIA

DE sAN NIcoLAs DE Los GARZA" Nu¡vo!¡ót¡
En el Municip¡o de San Nicolás de los Garza, Nuevo León, siendo las i2 horas con l0 minutos deldÍa
05 de septiembre de 2023, de conform¡dad con lo establecido en los artículos 9, 10, 11 y 12 del
Reglamento de Mejora Regulatoria del Municip¡o de San N¡colás de los Garza, Nuevo León y 3,11,13, ,

29, 30 y 3l del Reglamento lnterior del Consejo Municipal de Mejora Regulatoria de San Nicoiás de los
Garza, Nuevo León, el Dr. Dan¡el Carr¡llo Martínez, Pregidente del Consejo Municipal de Me¡ora
Regulator¡a da la bienvenida a los asistentes y da inicio a la 5ta S€s¡ón Ord¡naria del Consejo
conforme al siguiente:

oRDEN DEL DÍA
I. Toma de as¡stencia y declarator¡a de quórum, en su caso,
2. D¡scusión y, en su caso, aprobación delOrden del Día de la presente sesión.
3. Discus¡ón y, en su caÉo. aprobación alel Acta de la ses¡ón anter¡or.
4. Rev¡s¡én de avences de act¡v¡dades propuestas la ses¡ón anter¡or.
5. Reporte de avances ycumplimiento del Programa Anual de Me¡ora Regulator¡a 2023.
6. neporte de evances de Cert¡ficac¡ón SIMPLIFICA (carga manual de Regulaciones, Trámites y

Servicios en la plataforma CNARTyS).

7. Regultados de aplicación de encuestas de Promotores Netos (versión 2).

8. Presentación del s¡stema lnformát¡co de lnspecc¡ón por el D¡rector de tnformát¡ca.
9. Asuntos genelales.
10. Clausura.

No. Nombre
I Presente

2 Mar¡ele Saldívar V¡llalobos, Titular de la Com¡s¡ón Estatalde Mejora
Regulatoria.

Presente

3 Miguel Pérez Meseguer, Secretario Técnico del Gob¡erno Munic¡pal de
San Nicolás de los Garza, N.L.

Presente

4 Kafla N¡ño Zavala, D¡rectora de Mejora Regulatoria. Secretar¡a Técnica
de¡ Con Mun¡cipal de N4ejora Regulator¡a

Presente

5 orma paü¡c¡a Ther¡otG¡rón, Reg¡dora, Presidente de la Com¡s¡ón de
Modernizac¡ón Adm¡nistrat¡va del H. Ayuntamiento

Presente

6 Oscar LeonelCalderón Elizondo, Regidor, Presidente de la Comisión de
Desarrollo Social y Fomento Económico del H. Ayuntamiento.

Ausente

I Claud¡a CanoRodfguez, Regidora, Pres¡dente de la Comisión de
Pla neac¡ón y Desarrollo [4unicipal del H. Ayuntamiento.

Presente

GOBIERNO DE LA CIUDAD

A continuación la Secretaria Técn¡ca del Consejo procede a tomar asistencia, quedando la misma como a
continuaciónsedescribe:

As¡stenc¡a
Daniel Carrillo Martínez, Presidente Mun¡cipaly Pres¡dente del Consejo
Munic¡pal de Mejora Regulatoria.
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lnvitados:

En este acto la Secretaria Técnica informa al Presidente que efect¡vamente existe quórum legal para el
desarrollo de la Ses¡ón.

Ensegu¡da, se somete a cons¡deración del Consejo, en votación económica, el Orden del Día de la 5a Sesión

Ordinar¡a, mismoq ue es aprobado pormayorÍ.a.

Posteriormente se discute y vota el Acta de la 4a Sesión Ordinar¡a del Consejo Munjcipal de Mejora
Regulator¡a, m¡sma que es aprobada por mayoria.

Como siguiente punto da a conocer los avances de las actividades propuestas en sesiones anteriores ¡nd¡ca
que durante la pr¡mera sesión se propuso que trabajáramos en la certificación simpl¡fica, por lo que se
comenzó la captura manual en CNARTyS, el Catálogo Nacional de Trámites y Servic¡os.

También se propuso en la segunda ses¡ón aplicar la encuesta tipo Promotores Netos, se dan a conocer
los resultados y se indica que actualmenté la encuesta va en la versión dos.

8 Linda Fel¡c¡dad villaffeal cantú, sínd¡co, Presidente de ta com¡s¡ón de
Seguimiento del Plan N4unicipal de Desarrollo del H. Ayuntamiento

Presente

9 Cr¡sthela Deyanira Medellín García, Regidora, Presidente de la Comisión
de Ciencia, Tecnología e lnnovación del H. Ayuntam¡ento.

Presente

IO M¡guel Eduardo García Valles, Director de Legislación Universitar¡a de la
Un¡vers¡dad Autónoma de Nuevo León.

1l Fernando Rubén Rodríguez Ar¡as, Director General de Pol¡ductos,
Válvulas y Conex¡ones de Monterrey, del Consejo Norte de la CAINTRA

Presente

12 Daniel Bravo de los Santos, Di¡ector Generalde Vyda yMaquila, del
Consejo Norte de CAINTRA.

Presente

Jorge Qu¡roga, SACSA, Consejo Norte de CAtNTRA. Presente

Dan¡el García Rosales, Presidente de CANIRAC Nuevo León Presente

I¡ Joana Cecilia Chapa Vázquez, Ciudadana Nicolaíta Presente

Edgar Rodríguez Garza, Ciudadano Nicolaíta Presente
17 Eduardo Alan Cempos V¡llarreal, Director General del INPLADEM Presente

No. Nombre
I Jesús ilarcos García Rodríguez, Secretario del Ayuntamiento del Gob¡erno Munic¡pal de

San Nicolás de los Garza, N.L.

2 Chrisüan Brroso Correa, D¡rector de lnspección del Gob¡erno Munic¡pal de San Nicolás de
los Garza, N.L.

3 Juen ft{anuel Maya, Director de lnformática del Gob¡erno l.4un¡cipal de San Nicolás de los
Garza, N.L.

4 MiguelCandelaria, Director de Sistemas de la Facultad de C¡encias Fís¡co Matemáticas de la
UANL

5 Sham¡r Rodríguez, Gerente de Proyectos de la Facultad de Ciencias FÍsico Matemáticas de
Ia UANL

SAN NI T.TL¡G
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Otra de las propuestas menciona, es el proyecto de digital¡zación el cual continúa en proceso
cons¡derando las recomendaciones realizadas en sesiones previas.

Dentro de las prioridades está ya mapeado el trámite de Permiso para Circular Vehículos de Transporte
de Carga Pesada y el Análisis de R¡esgo de Protección C¡vil. Sólo que hasta que se libere la nueva
vers¡ón de este softlvare con este proveedor, saldrán los pr¡meros d¡ez trámites que son de los más
demandados.

Comenta que otro de los pend¡entes fue que sé documentará el proceso para los cambios de los
reglamentos, ya está el borrador, ya se vio con el área de Gobierno, está pendiente verse con el área
de juríd¡co ¡ntervienen en espec¡al el área de Gobierno, JurÍdaco y Mejora Regulatoria.

Menciona que están como invitados el Secretar¡o del Ayuntamiento y el Director de lnspección, asÍ
como el Gerente de Proyectos de la FCFM, qu¡enes presentaran el software de lnspecc¡ón junto con
el D¡rector de lnformát¡ca.

También en la sesaón anter¡or se solicitó que se anal¡zará el trám¡te de lSAl, sobre todo la manera en
que interactúan estado y mun¡cip¡o y que se tuv¡ese un espacio para asesoria a microempresarios
respecto a las sanciones, multas, ¡nspecc¡ones, etcétera. Esta parte se va a anal¡zar con el INPLADEM,
la ¡dea es que nos ayude en esta parte del proceso para asesorar a los microempresarios.

Y como último pendiente menc¡ona el prototipo de análisis de impacto regulatorio, que tomará de base
un modelo que trabajo el Estado, que tiene ya un prototipo para adaptarlo al municipio. A grandes
rasgos, estas son las propuestas que han estado realizando durante ses¡ones anteriores.

El punto s¡guiente es informar sobre el avance del Programa Anual de Mejora Regulatoria, en la parte
de trám¡tes y servic¡os, reporta un 82% de avance, pend¡ente las acciones en torno a la digital¡zac¡ón.

En lo que respecta a los reglamentos hay 600/o de avance, están pend¡entes de la Secretaría de
Ayuntam¡ento y de Seguridad, tamb¡én el Manual de Anál¡sis de lmpacto Regulator¡o y el Plan
Municipal de Desarrollo Urbano, todos ya están en proceso.

El otro punto tiene que ver con la cert¡ficación SIMPLIFICA, que fue, digamos, la primera propuesta del
consejo. En esta parte son cuatro los apartados, a pr¡mera parte t¡ene que ver con los reglamentos, las
regulac¡ones, la segunda con las inspecciones, verif¡cac¡ones y visitas dom¡c¡liarias, la tercera con
inspeclores y la cuarta con trámites y serv¡c¡os. Las primeras tres ya están al 100o/o. Para la captura
de trám¡tes y serv¡cios estuvimos preparando una capacitac¡ón sencilla, práctica para apoyarlos en
ello.

Cede la palabra al Oirector de lnformát¡ca qu¡en menciona que se hizo un análisis completo del área
de lnspección, involucrando todos los componentes del área, con la f¡nalidad de que se pud¡era tener
una herram¡enta ad hoc al proceso y operac¡ón del área de ¡nspecc¡ón.

El Director de lnformát¡ca cede el m¡crófono al Gerente de Proyectos de la Facultad de Ciencias FÍsico
Matemát¡cas de la UANL, que da a conocer el nuevo s¡stema para lnspecc¡ón.

El cual indica que estuvieron trabajando con las áreas de lnspecc¡ón, Juríd¡co de Ayuntamiento, todo
lo que son solicitudes y registros que v¡enen hac¡a los departamentos de Medio Ambiente, Desarrollo
Urbano, Alcohol, Limp¡eza de Casa-Hab¡tación, Lotes Baldíos y Anuncios. Estas áreas están
¡ntegradas en una apl¡cación en lÍnea, se puede acceder desde cualquier dispositivo. Da a conocer el
s¡stema desde cómo dar de alta una solic¡tud, acta de inspección, comparecencia, asi como las
interacciones en cada uno de los puntos, hasta la generación de gráficas del proceso.
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lnterviene el Presidente preguntando al Gerente de Proyectos de la FCFM como garanliza que una
vez que se cargan documentos en las Actas de lnspección no se puedan modificar a lo que contesta
el Gerente de Proyectos de la FCFM que solo lo pueden modificar los Administradores, para el caso
que se haya modificado un reglamento o ley.

El Presidente pide la modificación en el sistema que no puedan hacerse cambios sobre el documento
original, que s¡ se debe hacer algún cambio se haga en un acta adicional modificator¡a las veces que
sean necesarias.

Enseguida el Consejero Edgar Rodríguez pregunta si el c¡udadano puede sugerir o comentar algo
como réplica, a lo que responde el Gerente de Proyectos de la FCFM que el s¡stema cuenta con un
espac¡o donde se da la voz al c¡udadano 'manifiesto del ciudadano" indicando que este campo es
obllgator¡o.

Enseguida el D¡rector de lnspección solicita al Gerente de Proyectos de la FCFM que la parte de
test¡gos sea obl¡gatorio en el Acta de lnspección.

El Director de lnformática menc¡ona que ya se logró la ¡mplementación del software en todos los
procesos tanto jurídico, inspección, así como coord¡nadores, que la idea es tener el área de inspección
de forma d¡gital, desde que nace contando con información almacenada de forma dig¡tal e información
de los tiempos, de los tipos de inspección, optimizando así la operación de cada uno de los ¡nspectores
realizando su trabajo más eficiente con informac¡ón estadística que pueda contribu¡r para una mejora
continua del área.

Poster¡ormente el Presidente comparte que será efect¡va mientras los resultados de esa opt¡m¡zac¡ón
que requiere la c¡udad y por supuesto, la gente esté complacida de saber cómo va el proced¡miento
de su inspección. Recalca la petición para que sea atendida y Ia que comentó el Director de inspección
en mater¡a de los testigos.

La Secretaría Técnica pregunta si aparte de los reportes está contemplado el programa de inspección
a lo que el Director de lnformát¡ca menciona que si.

A continuac¡ón el Consejero Fernando Rodríguez cuesliona lo siguiente ¿Cómo bloquear el sistema?
cuando está a criter¡o del inspector llegar y hacer una inspección s¡n antes reportar, es cuando tratan
de negoc¡ar y si no ven posibilidades de negoc¡ar, entonces abren el fol¡o. Pero antes de eso, ¿cómo
lo van a candadear?

A esto responde el D¡rector de lnformática que una opc¡ón sería utilizar el GPS del vehícuio para
monitorear los liempos en lugares fuera de los programados.

Posteriormente el Consejero Jorge Quiroga solicita agregar leyenda que el inspector no ésta facultado
para recibir dinero así como que todos los trámites se realizan en las dependenc¡as o en las cajas,
algo muy sencillo pero directo.

A esto responde el Gerente de Proyectos de la FCFM Sí, se pud¡era en el gafete, incluso el gafete se
le puede agregar el QR para que sea como un ¡nspector certificado y que al momento de leer el OR
aparczca por ejemplo el CV de ese ¡nspector y agregar ahí adic¡onal también en la página de que los
inspeclores no pueden rec¡bir efectivo para cualquier trámite.
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Menciona el Gerente de Proyectos de la FCFM con respecto al tema que comentaba el Pres¡dente que
los documentos no se borran y quedan en histor¡al no habría problema en caso de que se estuvieran
actual¡zando.
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A esto responde el Director de lnformática que ya in¡c¡aron con siete áreas. Esta semana con alcoholes
y la próxima semana con Desarrollo Urbano, así term¡narían todas las áreas que contempla el software
para la parte de ¡nspección, de tal modo que en dos semanas estarían ya operando al 100% con todas
las áreas.

Enseguida Fernando Rodríguez pregunta ¿Qué tal si d¡éramos o si hubiera la posib¡lidad de dar
espacio al ciudadano para acceder a un sistema de auto multa donde entré y pueda aplicarse solo la
multa, pagarla en ese momento a través de una tarjeta de crédito u otro método de pago, a mí se me
ocurre que serÍa algo innovador que tuv¡era el ciudadano derecho a la auto multa, aunque sean multas
económicas simbólicas, desde luego reglamentadas y que digan, por ejemplo t¡enes ocho horas para
retirar la arena, de no ser así te apl¡co la multa.

lnterviene el Presidente, y comenla que es una buena ¡dea, pero que hoy por hoy, estamos
implementando todos los procesos a través de Justicia Cív¡ca para que exista una ¡ntermediación.
Sugiere en una s¡guiente ses¡ón, inclu¡r un debate en esle sentido, menc¡ona que le parece muy bueno
e interesante, pero que cree que se pudiese alternar con el proceso de Just¡cia CÍvica.

Responde ei Consejero Fernando Rodríguez que le parece bien la sugerencia además recalca es
tiempo de que empecemos a generar cierta cultura de responsabilidad y comprom¡so del ciudadano.

Pide la palabra la Comisionada Estatal de Mejora Regulatoria, Mar¡ela Saldívar, solicitando un espacao
en la sigu¡ente sesión para contribuir con algunas ideas con respecto al tema, menc¡ona que en el
Estado están llevando a cabo la implementac¡ón de algunas med¡das de gest¡ón del riesgo y que está
directamente vinculado al lema de inspecciones y verificaciones, asi como medidas para mitigar la
discrecionalidad, que es uno de los puntos medulares en estos procesos, coincide con el Consejero
Fernando Rodríguez, y comenta que tiene que ver tamb¡én con el nivel de informac¡ón que t¡ene la
ciudadanía y el grado de responsab¡lidad, así mismo secundar la propuesta del Presidente de abrir un
espac¡o en la próx¡ma sesión y se compromete a hacer una presentación muy breve con algunas ¡deas
desde el punto de v¡sta de las metodologías de mejora regulatoria para efic¡entar eslos procesos.

Como último punto del orden del día el Presidente da por clausurada la Ou¡nta Ses¡ón Ordinaria del
Consejo Municipal de Mejora Regulatoria del munic¡pio de San Nicolás de los Gaza, siendo las l3
horas con 45 minutos del martes 5 de sept¡embre de 2023.

PRESIDENTE MUNICIPAL DE SAN NICOLÁS DE LOS GARZA, NUEVO LEÓN
Y PRESIDENTE DEL CO PAL DE MEJORA REGULATORIA

DIRECTORA DE MEJORA REGULATORIA DE SAN LÁS oE LoS GARZA, NUEvo LEÓN
Y SECRETARIA TÉCXICI OEI

Karla la

E MEJORA REGULATORIA

GOBIERNO DE LA CIUDAD

SAN NET."IL¡G

Ensegu¡da la Consejera Joana Chapa solicita una ¡ntervención en la cual felicita por la app de
¡nspección y secunda los comentar¡os del Consejero Fernando Rodríguez, así m¡smo pregunta
¿cuándo empezaria apl¡carse? y s¡ se t¡ene algún programa para social¡zar para que los ciudadanos
estén enterados.
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No. Nombre Firma

1 Mariela Saldfvar v¡llalobos, Titular de la Comisión Estatal de Mejora
Regulatoria. t\ \-'ñ

A
2 iliguel PtlrezMeseguer, Secretario Técnico del Gobierno Municipal de San

Nicolás de los Garza, N.L.
( r

3 Norma Patr¡c¡a Theriot G¡rón, Regidora, Presidente de la Comisión de
Modernización Administrativa del H. Ayuntamiento )

4 Oscar Leonel Calderón Elizondo, Regidor, Presidente de la Comisión de

Desarrollo Social y Fomento Económico del H. Ayuntamiento.

5 Claud¡a Cano Rodrlguez, Regidora, Presidente de la Comisión de Planeación y
Desarrollo Municipal del H. Ayuntamiento. (w.il

6 L¡nda Fel¡c¡dad Villarreal Cantú, Síndico, Presidente de la Comisión de
Seguimiento del Plan Municipal de Desarrollo del H. Ayuntamiento.

7 Crisüela Deyanira Medellln @rcla, Regidora, Presidente de la Comisión de
Ciencia, TecnologÍa e hnovación del H. Ayuntamiento.

I Miguel Eduardo @rcfa Valles, Director de Legislación Universitaria de la

Universidad Autónoma de Nuevo León.

?
9 Fernando Rubén Rodrlguez Arias, Director General de Poliductos, Válvulas y

Conexiones de Monterrey, del Consejo Norte de la CAINTRA 4
'r0 Daniel Bravo de los Santo6, Director General de Vyda y Maquila, del Consejo

NOrtE dE CAINTRA.

11 Jorge Quiroga, SACSA, Consejo Norte de CAINTRA.

,
12 Dan¡e! Gercla Rosales. Presidente de CANIRAC Nuevo León.

/,
13 Joana Cec¡l¡a Chapa Vázquez, Ciudadana Nicolaíta t

tiil
14 Edgar Rodrfguez @rza, Ciudadano N¡colaíta.

t\

t,

l15 EduardoAlan CamposVillarrea!, Director General del INPLADEM
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